12月27日(金)

4月は進級してなんだか、どきどきそわそわ テントウムシ探しやエアーバンド結成!そして 米作りがスタートしました

よい、お年をおむかえください

<mark>5月</mark>は田植え!

そして、他にも育てようとズッキー二の栽培が始まりましたまた、お昼寝からさめるとなにやら外から大きな音がっ!! トラクターでサツマイモ畑を耕していました。 6月は、紙芝居「6 がつ6 ちゃんはっはっは」を見て、そして実際にデンタルミラーをもって自分の歯(健康)に興味をもちましたあそぼう会では、たまおさとおうちの人と一緒に本物と同じ大きさのウミガメづくり。 ここからコンポスト(堆肥づくり)が始まりました。

7月の始まりは、少し大きくなったズッキーニを食べるところからスタート「ズッキーニっておいしい!!」と多くのほし組がズッキーニという野菜n味に感動していました!そして七夕。一人ひとりの願いを短冊にこめて… 月末には、大きく咲いたひまわりと絵本のひまわりを比べる姿もありました

9月は、少し早いけど稲刈り!今年は気温が高い日が多く、なんだかほし組のお米はちょいと不作でした。そして外遊びでは、かけっこや力比べそして虫探しが盛り上がったこともあり「昆虫太極拳」や「かまかまきりきり」などの体操も楽しみました

11月は、いよいよ育てたお米を五感をつかって知る「お米のサペレメソッド」なんで、お米の色が違うの?大きさもちがう~!おうちのお米はもっとしろいなぁ~!

- 一合のお米をみんなで味わう!いい体験でした。後半は風の子会どうしよう?
- 一人ひとり小道具づくりに挑戦しました!













8月は連日の猛暑に「あついあつい」言いながらも自分の健康状態と向き合い、自ら水分補給やシャワーで汗をながすこどもたちそして、かかしづくり!「平和」についても、ミーティングしました!そして世間はオリンピック! オリンピックを見た子どもから「バスケしたい」との声が! バスケットゴールづくりが始まりました! また夏といえば海。ここで初めて絵本「うみやまがっせん」が登場するのです

10月は、刈った稲を脱穀、籾摺りとしていき、そらまめの栽培もはじまりました そして、あそぼう会!おうちの人と一緒に体を動かすあそびをたのしみました お家の人がいると、嬉しいけど、ちょっと照れくさい。そんな姿もなんだかちょいと、少し懐かしい ூ

